朝霞第一小学校保護者 様

朝霞市立朝霞第一小学校校長 金子二郎

「tetoru」導入について

初秋の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。さて、学校からの連絡方法について、重要なお知らせを申し上げます。9月より、新たな連絡手段として「tetoru」という電子メールアプリを導入させていただきます。「tetoru」は、その簡便性と効率性において優れたアプリケーションです。本アプリケーションを通じて、学校からの重要なお知らせ、連絡事項を素早くかつ確実にお受け取りいただけます。以下に「tetoru」導入の利点をご案内申し上げます。

- 1. 欠席連絡:欠席、遅刻、早退の連絡を送ることができます。
- 2. 即時の情報受信: 学校からの連絡を瞬時に受け取ることができ、重要なお知らせを見逃す心配がありません。
- 3. 便利な通知機能: アプリを通じて通知を受け取るため、大切な情報にアクセスしやすくなります。

個別の設定のため配付資料で確認を

詳細な登録手順及び情報提供につきましては、<u>別紙資料</u>をご覧ください。学校と保護者の皆様の円滑なコミュニケーション確保、並びにお子様の学業及び安全に関わる情報の迅速な共有を図るため、<u>9月15日(金)までに「tetoru」のご</u>登録をお願いいたします。なお、運動会当日の連絡から「tetoru」となります。

登録が済みましたら、9月4日(月)より欠席連絡は「tetoru」をお使い頂けます。連絡袋でのやり取りがなくなりますので、学校からの配付物や宿題などのプリント類は、登校してからのお渡しになります。欠席が続く場合は、学校まで取りに来て頂くようにお願いします。保護者の皆様の登録が進みましたら、学校だよりや学級通信などは、配信で行う場合もございます。プリントの配付ではなくなるものもあることをご了承ください。

新たな連絡方法の導入により、学校と保護者の皆様との協力が一層深化し、お子様の教育と発展に寄与することを心より期待しております。何かご不明点、ご質問等ございましたら、どうぞお気軽に学校までお問い合わせください。